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VERBALE N. 1  DEL 03/04/2023 

 

Il giorno 3 Aprile 2023 alle ore 11,00, presso l’auletta Maurizio Ascoli dell’ AOUP P. Giaccone si è svolta la 

riunione di insediamento del nuovo Comitato Consultivo Aziendale, su convocazione via mail del 

Commissario Straordinario, Salvatore Iacolino, con il seguente OdG:  

 elezione Presidente  

 elezione vice Presidente  

 varie ed eventuali 

Presenti, per l’Azienda il Commissario Straordinario, Dott. Salvatore Iacolino, la Responsabile 

Comunicazione/URP, Dott.ssa Barbara Ciardelli e la responsabile del Coordinamento degli staff Dott.ssa 

Cettina Gargano, per le Organizzazioni/Associazioni: n.21 presenti e n. 8 assenti come da foglio presenze 

allegato ll Dott. Salvatore Iacolino porge i saluti alle Organizzazioni/Associazioni presenti e accoglie il 

Presidente della Conferenza dei CCA  Regione Sicilia Uscente Pier Francesco Rizza che in occasione 

dell’insediamento del CCA del Policlinico, previo avviso al Commissario, ha chiesto di  partecipare alla 

riunione. Il Commissario sottolinea l'importanza che il Policlinico attribuisce al ruolo del CCA nel 

miglioramento continuo delle prestazioni erogate, in un'ottica di integrazione tra componenti aziendali e 

componenti civiche. Pone inoltre l'accento sulla realizzazione della nuova area di emergenza urgenza e sulle 

difficoltà logistiche in cui versa attualmente l'Azienda, a causa della massiccia opera di ristrutturazione che la 

sta interessando, con conseguente riduzione degli spazi disponibili sia per le esigenze interne che per le attività 

delle Associazioni. Il Commissario dà la parola alle Associazioni presenti che, a turno, si presentano e 

illustrano brevemente l’ambito di intervento, gli obiettivi e i risultati che si prefigge ciascuna Organizzazione. 

Per Cittadinanzattiva, Tribunale per i diritti del   malato, prende la parola la Presidente uscente, dott.ssa 

Gaetana Pensabene, la quale, oltre alla presentazione, fa un breve cenno sulla criticità della sede che in passato 

era assegnata al CCA, nei locali del SIA, che all’inizio della pandemia è stata richiesta dalla Direzione Sanitaria 

perché si sono rimodulati i percorsi differenziati.  Inoltre fa un bilancio della sua esperienza in qualità di 

Presidente e sebbene con le difficoltà del periodo di emergenza sanitaria ritiene di avere realizzate con la 

collaborazione delle Associazioni che compongo il CCA azioni positive nella maggior parte del triennio. Il 

Commissario prima di lasciare la riunione, assicura che cercherà di reperire una sede per il CCA. La Presidente 

uscente fa presente inoltre, di avere acquisito, una maggiore conoscenza e consapevolezza del suo ruolo, anche 

grazie ad un processo di integrazione con gli altri Presidenti dell'area metropolitana; per cui ripropone la sua 

candidatura.  Viene avanzata la candidatura al ruolo di Presidente da parte della Prof.ssa Ignazia Maria 

Bartholini rappresentante dell’Associazione Italiana di Sociologia Sezione di sociologia della Salute e della 

Medicina. 

Per le candidature a Presidente si procede alla votazione segreta e al successivo spoglio delle schede, con le 

risultanze di voto di seguito riportate:  

n. 17  per la Dott.ssa Pensabene  

n.  4   per la Prof.ssa Ignazia Bartholini 
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 Viene nominata Presidente del CCA la Dott.ssa Gaetana Pensabene per il triennio 2023 – 2026, la quale  

ringrazia i partecipanti per la fiducia che quasi tutte le Associazioni le hanno dimostrato  rieleggendola  per il 

prossimo triennio.  

Per la candidatura di vice presidente e del segretario si procede per acclamazione,  viene presentata la 

candidatura al ruolo di Vice Presidente da parte della dott.ssa Rosalba Maneri, rappresentante dell'associazione 

nutrizione e salute Onlus. Per le funzioni di Segretario si propone la Dott.ssa Maria Calderone 

dell’Associazione Iris Malattie Metaboliche Rare OdV, essendo peraltro dipendente dell’AOUP.  

Prende la parola la rappresentante del Coordinamento H, Dott.ssa Maria Munna, che sottolinea che la criticità 

di alcuni progetti proposti e mai intrapresi nel triennio precedente, non erano dipendenti dal precedente CCA 

ma erano rimasti in standby perché dipendenti dalla volontà e dalla determinazione da parte dei vertici 

Aziendali, che nel tempo, erano cambiati e per ognuno di loro il CCA ha dovuto reintrodurre e discutere 

sull’argomento più volte. La riunione si è conclusa alle ore 13.10  

 

Il  segretario  verbalizzante 

F.to Dott.ssa Maria Calderone  

                                                                                                La Presidente del Comitato Consultivo Aziendale  

                                                                                                                        F.to   Dott.ssa Gaetana Pensabene 
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